
Des ingénieurs d'Etat manifestent à Paris

Plus de 2.000 ingénieurs du ministère de l'Écologie et de l'Agriculture, de Météo-France et de l'Information géographique et forestière ont manifesté jeudi à Paris pour protester contre un projet de fusion de ces quatre corps et défendre leur mission de service public. Ils étaient 2.500 ingénieurs d'Etat, selon les organisateurs, à défiler dans les rues derrière une banderole «Non à la fusion, non à la régression, sauvons nos missions», à l'appel d'une intersyndicale Solidaire, FSU, CGT, CFDT, FO et Unsa.

«Ce projet fait l'unanimité contre lui. Cette fusion est faite en dépit du bon sens et sans aucune concertation», a dit Christelle Gratton, secrétaire nationale FO du syndicat national des ingénieurs des travaux publics et des collectivités territoriales.

Le projet d'un décret de création du futur corps qui prévoit le regroupement de l'ensemble des ingénieurs d'Etat sous un seul et même organisme, suscite de nombreuses inquiétudes. Initié dans le cadre de la Révision générale des politiques publiques (RGPP), le décret entraînerait également une réduction «drastique» des effectifs, selon les syndicats. Pour eux, c'est un «gigantesque plan social de l'État» qui se traduit «localement par un abandon des territoires». Les syndicats ont également appelé les ingénieurs d'Etat à la grève jeudi.